

"Si el proceso opositor no es democrático, no esperen una respuesta amable de mi parte"

En diálogo exclusivo con LPO, el alcalde de Cuajimalpa le exige a la oposición un proceso abierto por en la CDMX y advierte sobre posibles imposiciones. El Senado, su segunda opción para el 2024. La tensa relación con Santiago Taboada.



A pocos días de la fecha prevista por la oposición para dar a conocer el método que realizará en la CDMX para definir su candidatura a la jefatura de Gobierno, en entrevista con *LPO* el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, reconoce diferencias con el PAN y su par de Benito Juárez, Santiago Taboada, y exige definir un método abierto y plural porque "Morena ya lleva un mes y medio de campaña" mientras que la "oposición sigue comiendo camote". Asimismo, advirtió: "Si el proceso no es democrático, no esperen una respuesta amable de mi parte".

Si no puedo competir y el proceso no es democrático, no esperen una respuesta amable de mi parte. Si pretenden un esquema no democrático de imposición o negociación y no soy el único, Luis Cházaro, Lía Limón y varios alcaldes estarían en la misma dinámica. Lo importante es un proceso en el que todos nos sintamos incluidos. Si hay un proceso democrático en el que no logro los resultados, estaría buscando encabezar el Senado, pero ese no es el panorama principal.